

Extrem seltene Chromjuwelen: die Auto-Raritäten am Gaisberg

Man muss kein ausgesprochener Oldtimer-Experte sein, um das Gaisbergrennen zu lieben. Und doch kommen Fans und Liebhaber klassischer Sport- und Rennfahrzeuge auch in diesem Jahr garantiert auf ihre Kosten.

Im Jahr 2024 feiert das „moderne“ Gaisbergrennen seine bereits 20. Auflage. Seit der Premiere im Jahr 2003 ist der Oldtimer-Event nicht nur ein Fixpunkt im lokalen Veranstaltungskalender, sondern längst ein Pflichttermin für Oldtimer-Aficionados aus aller Herren Länder. „Auch in diesem Jahr wird wieder eine ganze Gruppe von englischen Teilnehmern per Achse nach Salzburg anreisen“, berichtet Organisator Thomas Matzelberger. „Danach geht es dann weiter in Richtung Italien zu Mille Miglia.“

Ob spektakuläre Vorkriegs-Boliden, klassische Schönheiten der 1950er-Jahre oder sportliche Rallyefahrzeuge der späten 1960er-Jahre – das diesjährige Teilnehmerfeld ist gespickt mit Highlights jeglicher Art. Da wären etwa ein Aston Martin International Le Mans aus 1933, der 1933er-Alfa Romeo 8C 2300 Spyder Touring oder ein Lancia Astura, Baujahr 1933, die alle eine beeindruckende Rennhistorie aufweisen. Die Nachkriegs-Ära ist unter anderem vertreten durch das wunderschöne Sportcoupé Triumph Italia 2000 GT Vignale aus dem Jahr 1962 oder den heutzutage extrem seltenen Opel Olympia Rallye aus dem Jahr 1969.

Fans etwas jüngerer Modelle kommen in der Sonderklasse für besonders erhaltenswerte Rennfahrzeuge bis Baujahr 1979 auf ihre Kosten. Ein typischer Vertreter ist dabei der Ferrari 512M.



Traumautos vor Traumkulisse auf dem Gaisberg.



Konzentriertes Auto-Glück am Salzburgring. BILDER: SN/S.R.C./MOTORSPORTPICS (2)



Gaisbergrennen 2024 Programmübersicht

Donnerstag, 30. Mai

8 bis 12 Uhr:

Technische Fahrzeugabnahme vor dem Schloss Hellbrunn

13.30 bis 15 Uhr:

Fahrzeugpräsentation auf dem Residenzplatz

15 bis 17 Uhr:

Stadt Grand Prix

Freitag, 31. Mai

8.30 bis 12 Uhr:

Wertungsläufe (Gaisberg)

14 bis 17 Uhr:

Wertungsläufe (Gaisberg)

Sperre der Gaisberglandesstraße (L108) von 8 bis 12.30 Uhr sowie von 14 bis 17.30 Uhr

Samstag, 1. Juni

8.30 bis 12 Uhr:

Wertungsläufe auf dem Salzburgring

14 bis 17 Uhr:

Letzter Wertungslauf (Gaisberg)

Sperre der Gaisberglandesstraße (L108) von 13.30 bis 17.30 Uhr

fahr(T)raum
WIRTSCHAFTSUNIVERSITÄT SALZBURG



PORSCHE

Carrera

OCC Wir versichern Klassiker.